

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 89 (2011)
Heft: 1

Rubrik: Anlässe

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Wir würden es sehr begrüßen, wenn wir in Zukunft öfters interessante Spezialberichte erhalten würden (Sicherheit, Recht, Bergmedizin, Umwelt usw.)

Im Sektor Tourenwesen würden wir sehr gerne mehr Tourenberichte von den Aktiven publizieren. Diese können übrigens auch auf unserer Sektions-Website veröffentlicht werden.

In beiden Fällen gilt: Wir erwarten keine «Mehrfachseiten»-Beiträge – 1- bis 2-seitige Berichte mit 1 bis 2 Fotos genügen. Qualität geht bei uns vor Quantität.

Mit freundlichen Grüßen und den zahlreich «hereinfliegenden» CN-Beiträgen freudig entgegensehend grüsst euch euer Redaktor

Ueli Seemann

Anlässe

Weihnachtsfeier Seniorinnen

Über 40 Personen trafen sich Sonntag, den 12. Dezember 2010 zur traditionellen Weihnachtsfeier in der Schmiedstube in Bern. Festlich gedeckte Tische und eine geschmückte Tanne erwarteten die Gäste. Zwei junge Musikstudentinnen erfreuten uns mit ihrem wunderbaren Cello- und Geigenspiel.

Im vergangenen Oktober erschien ein Buch mit dem Titel «Früh los», Bergsteigerinnen über 70 erzählen. Unter den 13 Portraits findet man auch dasjenige unserer Elsbeth Köng. So war es naheliegend, aus ihrem Bergsteiger- und Berufsleben vorzulesen (siehe auch Seite 10 und Kapitel «Buchbesprechung», Seite 21). Gedichte und das Evangelium sowie einige Mitteilungen bereicherten die Feier; auch das gemeinsame Singen kam nicht zu kurz.

Nach dem Schlusskanon «Dona Nobis Pacem» stimmten einige Seniorinnen spontan das



Das Seniorinnen-Chörli beim Singen des Moiry-Liedes

Moirylied an (Text und Noten von Elsbeth geliefert). Es wurde früher an jeder Weihnachtsfeier gesungen.

Dieses Jahr findet der Anlass am Sonntag, den 11. Dezember 2011 statt.

Fränzi Arni

Jahresschluss-Feier der Veteranen

Zwölf Mal haben wir Veteranen uns in diesem zu Ende gehenden Jahr im 1. Stock der Schmiedstube getroffen. Dies immer am ersten Montag-Nachmittag des Monats. Da werden die Touren des vergangenen Monats kurz gewürdigt und diejenigen des neuen vorgestellt. Der Anlass dient auch ausgezeichnet dazu, die Kameradschaft zu pflegen und zu festigen.

Der Tradition gehorchend trafen wir uns am 16. Dezember 2010, diesmal sozusagen «ausserordentlich», oder genauer, «jahresfeierlich». Dieses Zusammensein, die Feier zu Weihnacht und zum Jahresende ist für uns einer der Höhepunkte des Veteranen-Jahres. Die Kameraden wissen um Gehalt, Würde und Bedeutung dieses Anlasses. Es ist nicht anders in diesem Jahr.

Nebst Verdankungen aller Art, Ehrungen, Rückblicken auf das Touren-Geschehen, Liedvorträgen und anderen musikalischen und lite-

rarischen Einlagen wird der verstorbenen Kameraden gedacht. Mit eigens dafür zusammengetragenen Fotografien – alles eindrückliche Bilder – lassen wir das Jahr noch einmal Revue passieren und viele gute Erinnerungen wach werden. Der Besuch der Heilsarmee und ein feines Nachtessen runden den gediegenen Anlass ab.



Freude beim reich beschenkten Ehrenveteran Ernst Schmied



Zwei Damen am Tisch der Ehrengäste bei der Veteranen-Weihnachtsfeier

Wir haben viel zu danken. Für die unverbrüchliche Kameradschaft, die wunderschönen Erlebnisse und auch für ein Jahr frei von grösseren Unfällen.

Der Vorstand hat seine Seilschaft sicher und umsichtig geführt. Auch dafür ein herzliches Danke!

Bernhard Linder

Hüttensingen – Weihnachten auf lockere Art

Von den 50 Mitgliedern der Interessengruppe Hüttensingen waren 40 da! Päckli gab es keine. «O Tannenbaum» wurde gesungen und auch all die traditionellen Lieder, welche sich in den letzten Jahren zu Lieblingen entpuppt hatten: «Chanson de Moiry», «Bärnbiet», «Heimetvogel», «La Youtse» usw. Das hatte auch seinen Grund: Der Vorstand trat nach langem und erfolgreichem Wirken mit einem verdienten Dank zurück. Insbesondere der Präsident, Erwin Weibel, hat sich während 24 Jahren selbstlos eingesetzt. Jetzt sollen unverbrauchte Kräfte wirken: Ein neuer Vorstand wurde gewählt.



Abschiedssingen für den nach 24-jähriger Tätigkeit abtretenden Präsidenten Erwin Weibel

Alle konsumierten Kartoffelsalat und Hamme, Züpfe und Dessert – was so mitgebracht wurde. Dazwischen wurde über vergangene Zeiten geplaudert und zu volkstümlicher Musik bis zum Ausklang getanzt.

Ernst Jakob